

# Kinderstadt begeistert in den Sommerferien

Von Julia Schmitz

17. August 2024, 11:05





Highlight der Ferienbetreuung an der Winrich-von-Kniprode-Schule in Monheim ist jedes Jahr die Kinderstadt in den Sommerferien. Bank, Rathaus, Kirche und andere Institutionen werden aufgebaut und die Stadt zum Leben erweckt.

Beim Arbeitsamt bildet sich eine lange Schlange, denn die Schüler\*innen brauchen einen Job, um Knipos zu verdienen. Damit können sie dann diverse kreative Angebote zum Beispiel im Nähatelier oder im Reisebüro wahrnehmen. Zum Abschluss wird ein großes Stadtfest mit Hüpfburg und Wasserrutsche gefeiert.